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Résumé

L’impact du climat désertique rigoureux est évident sur le mode de vie des individus a
Ouargla, en particulier sur la vie récréative, ou les espaces de loisirs ne sont pas exploitables.

Ce travail de recherche répondra sur la problématiquesur d’exploitation d’espace de loisirs
Ouargli pendant la période estivale. Ceci a travers la recherche des outils et des solutions
architecturales appropriés.

Dans notre cas, on a choisi d’utiliser la théorie du paradis et I’architecture fluide pour
proposer un projet architecturale qui répond aux demandes des citoyens de Ouargla : fournir
des espaces de loisirs appropriés, et de renouvellement architectural.

Mots-clés ;

Loisirs, centre de loisirs, climat chaud et sec, Ouargla , confort thermique, fluidité.

Abstract

The impact of the harsh desert climate is evident on the lifestyle of individuals in Ouargla,
especially on the recreational life, where recreational spaces are not exploitable.

This research work will respond on the problematic of exploitation of leisure space Ouargli
during the summer period. This through the search for tools and architectural solutions
appropriate.

In our case, we chose to use the theory of paradise and fluid architecture to propose an
architectural project that meets the demands of the citizens of Ouargla: provide appropriate
leisure spaces, and architectural renewal.

Keywords ;

Leisure, leisure center, hot and dry climate, Ouargla, thermal comfort, fluidity




